

Ostern 2022

Für etwa 25 Frühaufsteher begann der Ostermorgen bei klarem Himmel mit der Auferstehungsfeier um 6.00 Uhr in Baumanns Garten. Das bereits entzündete Osterfeuer wies den Weg in der Morgendämmerung und bereitgestellte Bänke luden zum Platznehmen in der Nähe der wärmenden Flammen ein. Mit Liedern und Ostertexten wurde dann die Auferstehung Jesu gefeiert und mit dem gemeinsamen Abendmahl seine Gegenwart genossen.

Um 9.00 Uhr ging es dann im Kapelle mit dem Osterfrühstück weiter. Nach 2 Jahren Zwangspause war es ein schön an den liebevoll gedeckten Tischen Gemeinschaft von großen und kleinen Frühstücksgästen bei einem herrlichen Buffet zu erleben.

Die Zeit bis zum Beginn des Familiengottesdienstes ging schnell vorbei und um 10 Uhr erklangen dann die ersten Töne des Liedes „Jeus meine Hoffnung lebt“.

Auch Freddy, die Handpuppe, war wieder mit dabei und erzählte von seiner missglückten Ostereier-Versteck-Aktion im Keller und der Angst in der Dunkelheit.

Erst als Licht durch die geöffnete Tür kam und die Stimmer seiner Mutter ihn beim Namen rief, da war die Angst verschwunden – und die Ostereier aus Schokolade auch: in seinem Bauch ????

Die biblische Ostergeschichte wurde danach als Zeichentrickfilm präsentiert und die Vertiefung des Geschehens und Erlebens der 3 Frauen am Grab Jesus mit einer schönen Bildkarte veranschaulicht. „Der Vater im Himmel segne dich...“ hieß es dann zum Schluss und jede Familie erhielt noch ein Osterlicht und die Kinder fanden unter dem Abendmahlstisch sogar eine Familien-Osterei-Schachtel mit überraschendem Inhalt.

Ein herzlicher Dank gilt allen, die zum Gelingen dieses Ostersonntages an vielen Stellen beigetragen haben!

























Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

13:41:35 17.04.2022

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=236&pdfview=1>